

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari hasil penelitian dan pengamatan yang dilakukan penulis tentang Strategi Komunikasi Persuasif Lurah Taba Lestari Dalam Meningkatkan Kesadaran Pola Hidup Sehat Di Era *New Norma*, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

Gambaran kesadaran pola hidup sehat masyarakat kelurahan taba lestari sebelum diterapkan strategi komunikasi persuasif, masyarakat sudah menerapkan pola hidup sehat sebelum masuk Pandemi Covid-19, akan tetapi pada saat masuk masa Pandemi Covid-19 masyarakat belum menyadari bahwa selain memakan makanan bergizi, menjaga kebersihan, dan olahraga yang cukup belum cukup untuk terhindar dari segala macam penyakit termasuk Covid-19.

Strategi Komunikasi Persuasif yang digunakan adalah teori dari Melvin L DeFluer dan Sandra J Ball-Roeach meliputi tiga pendekatan strategi yaitu, strategi Psikodinamika lurah taba lestari berusaha menyampaikan persuasifnya dengan menggunakan pendekatan dan metode yang menyesuaikan dengan target dari persuasi nya, sehingga dengan demikian pesan persuasi akan lebih efektif diterima oleh *persuade*. Strategi Sosiokultural ini memanfaatkan faktor lingkungan sehingga apa yang disampaikan akan mudah diterima oleh *persuade* karena faktor lingkungan tersebut. Strategi *the meaning construction*, Lurah Taba Lestari menggunakan kata-kata yang unik dan menarik untuk mendapatkan perhatian *persuade* tanpa mengurangi arti, Lurah Taba Lestari mencoba memberikan edukasi kepada *persuade* dengan cara yang sederhana yang diharapkan mudah untuk di pahami *persuade*. Gambaran kesadaran pola hidup sehat setelah adanya

komunikasi persuasif yang dilakukan *persuader* meningkatkan kesadaran akan pola hidup sehat *persuade* di era *new normal*.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang dilakukan, peneliti mengajukan saran-saran sebagai bahan menuju kearah perbaikan yang sekiranya bisa diambil manfaatnya, saran tersebut sebagai berikut :

1. Kepada Kelurahan taba lestari yang telah menjalankan program, diharapkan untuk memperhatikan kembali fasilitas yang telah ada, sehingga fasilitas yang ada tersebut bisa selalu digunakan oleh masyarakat.
2. Kepada Kelurahan Taba Lestari di harapkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.
3. Kepada pemerintah kota lubuklinggau diharapkan untuk terus memberikan dukungan baik itu materi dan finansial, agar bisa memberikan pelayanan yang terbaik.
4. Kepada pemerintah kota Lubuklinggau diharapkan mendukung rencana dari kepala Lurah kelurahan taba lestari dalam mewujudkan kelurahan taba lestari menjadi Kelurahan Terpadu di kota Lubuklinggau
5. Kepada masyarakat agar selalu mendukung seluruh program yang di keluarkan oleh pemerintah setempat agar mencapai terwujudnya dari visi dan misi pemerintahan kota Lubuklinggau.
6. Penelitian ini diharapkan bisa menjadi masukan yang konstruktif dalam rangka peningkatan kualitas pendidikan serta meningkatkan pemahaman penelitian tentang strategi komunikasi persuasif. Semoga hasil penelitian ini juga dapat menjadi wacana baru dalam menambah bahan materi mahasiswa yang memiliki persamaan dalam penelitian.